

北中だより

校訓：自主 明朗 協同

南島原市立北有馬中学校
令和6年5月1日発行
文責：校長 上田 敏浩

NOT 人任せ

生徒会が「NOT 人任せ」という言葉を掲げている。自分たちの気づきから、自分の意見に責任を持ち、積極的に伝えあって、成長につなげようと記されている。自信を持って意見を言える、自ら積極的に行動できるということも書かれている。本校の学校教育目標にも、「自ら学び高め合い」という表現を入れている。様々なことについて、自ら考え動いて学び、お互いを高め合ってほしいという思いがある。面倒なことやきついことを他人に任せるのは楽である。しかし、それでは成長がない。自ら行うことで、新たな発見がある。何事も「人（機械）がしてくれる」便利な世の中ではあるが、自分で考えることなどを、やめてしまっていないだろうか。これから生きる生徒たちには、「NOT 人任せ」の気持ちも持って、自ら考え、自身を成長させてほしいと願っている。

体育大会に向けて

5月12日(日)に開催する体育大会に向けて、生徒たちは日々練習に励んでいます。よさこいの練習では、3年生を中心に、いいものを創り上げようという心の温度が、気温を上回っています。生徒たちが描いたポスターを、地域に貼っています。目にとめていただければ幸いです。(学校正門入口にも掲示しています。)



写真は、結団式の様子と、生徒が描いた体育大会ポスターです。日々の学習も、よく頑張っています。

除草作業ありがとうございました

4月28日(日)早朝より、80名近くの生徒・保護者・職員で、運動場やその周辺の除草作業を行いました。事前に草刈りの御協力をいただき、当日はスムーズに行うことができました。また、トラックや重機による作業で、刈り取った草の運搬等も滞りなく進みました。御参加・御協力いただきました皆様、ありがとうございました。おかげさまできれいになった環境で、良い体育大会を迎えることができます。3日からは連休後半となります。生徒たちには、生活リズムを整え、事故やけがのないようにして、過ごしてほしいものです。

